

Bei strahlendem Herbstwetter fand der alljährliche Herbstlauf heuer wieder unter optimalen Bedingungen statt. Beide Schülermeister stammen dieses Jahr aus der ersten Klasse!

**Emanuel Heise** mit einer Zeit von 7:27 und **Heimhofer Anna** mit einer Zeit von 7:54.

Klassensieger 2a: **Schernthaler Julian** (8:05) und **Jury Fabienne** (9:34)

Klassensieger 3a: **Eder Markus** (7:50) und **Gasser Kerstin** (8:39)

Klassensieger 4a: **Meißnitzer Johannes** (7:37) und **Ölschützer Carina** (9:11)

Gratulation an alle Teilnehmer!